

1897
(130)

LA CONFRÉRIE

DIES

AMES DU PURGATOIRE

En avril 1889, on annonçait au public, par la voie des journaux, qu'une nouvelle Confrérie venait d'être établie canoniquement dans la paroisse de Grondines, par Son Eminence le Cardinal Taschereau, en faveur des Ames du Purgatoire. Les âmes pieuses ont appris cette nouvelle avec grande joie : et tous convenaient que cette institution venait bien en son temps.

L'Eglise a toujours prêché la charité en faveur des Ames du Purgatoire, et encouragé les fidèles à prier et à travailler pour leur délivrance ; aussi, dans tous les temps, il s'est trouvé des chrétiens zélés qui se sont efforcés de réaliser le désir de l'Eglise. Il semble, cependant, que Dieu nous réservait la faveur de voir la dévotion envers les Ames du Purgatoire s'organiser parmi nous, avec l'approbation et sous la direction de l'Eglise. En effet, le mois des Ames du Purgatoire, qui était à peine connu du public il y a trente ans, est maintenant pratiqué presque partout et suivi avec plus de zèle même que les autres mois de piété. On a compris facilement que "c'est, en effet, une sainte et salutaire pensée

117157